

Le ministre des Affaires étrangères de l'Iran relève le prestige mondial de la Bolivie et de son président



La Paz, 24 juillet (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de l'Iran, Mohamed Javad Zarif, a relevé que le nom de la Bolivie et de son président Evo Morales sont reconnus dans le monde en raison de la politique indépendante et souveraine qu'ils mènent de l'avant avec courage.

Au cours de la signature à Santa Cruz d'un mémorandum d'entente sur le transfert de technologie en vue de la construction d'un laboratoire de nanotechnologie dans ce pays andin, Mohamed Javad Zarif a relevé qu'avancer dans l'attention médicale est le secret du progrès et du développement des peuples décidés à maintenir leur indépendance.

Pour sa part, le ministre bolivien des Affaires étrangères Diego Pary, a remercié son homologue iranien de ses propos. Ce dernier effectue une visite officielle pour renforcer les liens diplomatiques, commerciaux et la coopération entre les deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197058-le-ministre-des-affaires-etrangeres-de-liran-releve-le-prestige-mondial-de-la-bolivie-et-de-son-president>



Radio Habana Cuba